

Insiste presidente de México Andrés Manuel López Obrador en la lucha contra la violencia



Ciudad México, 29 abr (RHC) El presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, mantendrá una importante reunión de seguridad con los gobernadores ante el auge de la criminalidad en el país.

En el Palacio Nacional, reiteró López Obrador que con los gobiernos locales existe una relación de respeto, institucional, reciprocidad y desarrollo para beneficiar a todo el pueblo.

También indicó sobre la Guardia Nacional que está integrada por los policías militares, navales y federales porque tienen una capacitación para garantizar la paz y tranquilidad.

El primer mandatario mexicano habló de la batalla que libra el país para impedir el robo de gasolina y de la transparencia en la compra de camiones-pipa.

El presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, informó hoy que sostendrá una importante reunión de seguridad con los gobernadores ante el auge de la criminalidad en el país.

En su conferencia de prensa matutina habitual en el Palacio Nacional, el mandatario reiteró que con los gobiernos locales hay una buena relación de respeto, institucional, de cooperación para impulsar el desarrollo que beneficie a todo el país y así vamos a continuar.

Sobre la Guardia Nacional, López Obrador indicó que está integrada por los policías militares, navales y federales porque ya tienen una formación y capacitación.

“Poco a poco se van a ir incorporando más elementos que van a pasar por un proceso de formación, son 266 coordinaciones y decidimos empezar con 51 porque son los elementos que tenemos con capacitación para ello, es lo que se hizo en Minatitlán; poco a poco vamos a ir ampliando, claro que tienen formación, son profesionales y van a garantizar la paz y tranquilidad”, comentó el presidente.

En otro de los temas abordados dijo informó que ya se hizo la consulta a la gente sobre el proyecto de los trenes Maya y Transístmico que todo el mundo quiere porque son para todo el pueblo.

En respuesta a que si también consultó al Ejército Zapatista de Liberación Nacional aseguró que la consulta fue general no para grupos porque así es la democracia, es mandar obedeciendo, recoger la opinión de todos, es lo que estamos haciendo.

También habló de la batalla para impedir el robo de gasolina y de la transparencia en la compra de camiones-pipa como reservas para la distribución de combustibles como alternativa por las perforaciones clandestinas a los ductos y dijo que en las próximas horas se dará a conocer un informe al respecto.

Reiteró que en la compra de las 600 pipas que ya tenemos para que no haya problemas de abasto participaron tres dependencias del estado, Otro lamentable récord de México: líder en violencia escolar primaria Economía, Hacienda y la Secretaría de la Función Pública, y se cumplió con todo el procedimiento, se hicieron ahorros y detuvimos el problemas de la distribución.

Colateralmente advirtió que tenían que cuidar mucho la entrega de contratos y prefiero que se vea aquí a quién le van a dar el contrato porque uno de los problemas es que era común en las pasadas administraciones abrir licitaciones en apariencias en las cuales se descalificaban a los solicitantes que no convenían y se les daba al que le interesaba al gobierno.

Como todos los lunes, la conferencia de prensa se inició con un informe de las gasolineras que venden más barato y más caro el combustible, principalmente las gasolinas y el diésel, un plan que ha denominado Quien es quien.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/189492-insiste-presidente-de-mexico-andres-manuel-lopez-obrador-en-la-lucha-contr-la-violencia>



Radio Habana Cuba